

LLORENS SE MET AU KANGOOK

Horacio Llorens, pilote Redbull, multiple champion du monde en parapente acrobatique, a reçu son nouveau compagnon d'aventure : il a réalisé son premier vol en Kangook Vikking, motorisé en Polini Thor 200. C'est avec fierté que David Rouault annonce donc officiellement

le partenariat de la marque Kangook Team-RSUltra avec ce célèbre pilote acrobate.

Premier commentaire de Horacio sur son nouveau jouet : *"First flight with my brand new Kangook Thor 200 ! I am in love ;)"*

www.rsultra.com

